しょうのだより

鈴鹿市立庄野小学校通信 No. | 7 令和5年||月7日

丞大きなお芋にびっくり! (Ⅰ年生) 丞

10月27日(金)、まちづくり協議 会や農業委員、学校運営協議会の皆さ



んのご協力で、サツマイ モ掘りを行いました。芋 苗植えを5月18日に行 ってから、水やりをはじ



めとする様々なお世話をしていただいたお陰で、大きなサツマイモの収穫が できました。



事前に、掘りやすいように準備していただき、児童も一生懸命に大きなサツマイモを掘りました。予想していたよりも、大きく成長しており、掘っても掘っても「まだまだや~」「まだつながってる!」とびっくりしていました。学校帰りには、掘りたてのサツマイモを大切に持ち帰りました。皆さん、ありがとうございました。

丞水泳授業(4·5·6年生) 丞

庄野小学校のプール施設の故障のため、延期になっていた4~6年生の水泳授業が I 0月26日(木)に始まりました。今後、市教育委員会事務局に手配してもらった市内のスイミングスクールで各学年2回ずつ水泳授業を実施します。児童は、「楽しかった~!」「疲れた~!」と口々に語ってくれました。



國世界のことを聞きました(5年生) 國



I 0月27日(金)、JICA(国際協力機構)から2人の講師に来ていただきました。JICAの仕事内容や実際に青年海外協力隊で訪れたカメルーンなどの食べ物や言葉、特産物などを含めた生活や国の様子を話してもらいました。

〈講師から児童へのメッセージ〉

・いろいろなことに興味を持って!

- ・人や地域を知ろう。
- ・たくさん工夫をして、あるものを有効活用しよう。
- ・日本語以外も話せると世界が広がるよ!
- ・すぐに良い、悪いと決めずに「これはどうなのかなぁ?」と考えてみよう。

| **國音楽に合わせて(Ⅰ・2年)**| **國**



1 1月1日(水)、すずか夢工房(様々な分野の達人が鈴鹿市に出前講座を登録している)から桐生小百合さんに出前講座に来ていただき、身近な素材を使った講師手作りの楽器で五感を刺激しながらの音楽体験をしました

小さなまな板にビーズ *****をたくさんつけた手作り **

楽器を振ったりたたいたりしてリズムを とったり、新聞紙を「ビリビリ」と破いて



感触を楽しんだり して、全身を使っ て楽しみました。



必就学時健診(来年度の新入生)必

Ⅰ Ⅰ 月 Ⅰ 日 (水)、来年度の新入児の健診を行いました。保護者の皆様には、お待ちいただく間に、入学にあたっての説明や、交通安全に関する DVD を見ていただきました。今度、

新入生が来校するのは、来年度の入学式 になります。ピカピカの | 年生として登 校してきてくれるのが、待ち遠しいです。



%後期児童会役員選挙 **%**

1 1 月 6 日 (月)、後期の児童会役員選挙を行いました。会長、副会長、書記の 5 人が選ばれました。後期の役員さん、よろしくお願いします。

【会 長;山本 美凪(6年)】

選挙の時の言葉…立候補した理由は、皆が楽しく来られる ような学校にしたいからです。

【副会長; 岡本 芽若里 (6年)、渡邊 柚葉 (5年)】 【書 記; 前畑 早希 (6年)、坂口 潤果 (5年)】

